

**OPINIÓN** 14,15 06/03/25

**FECHA** 

**SECCIÓN** 





VONNE ORTEGA COORDINADORA DE MC EN LA CÁMARA DE

## Los cacicazgos familiares no generan desarrollo, sólo enriquecen a quienes lucran con la pobreza

En un acto inédito en los tiempos de la 4T, a pesar de que la presidenta Claudia Sheinbaum propuso que las reformas antinepotismo electoral y antireelección consecutiva iniciasen a partir de 2027, la mayoría oficialista de Morena y sus aliados en el Senado v en la Cámara de Diputados dispusieron que mejor sea hasta

¿Rebelión interna? Sin duda un rarísimo caso de "democracia" en el grupo oficialista que engloba también al PT v al PVEM, pues, en contraparte, Morena dispuso que en sus procesos internos no se permitan ese tipo de elecciones, lo que deja la puerta abierta a sus aliados, a pesar de que la presidenta afirmase que quien lo haga "se verá muv mal".

Desde la tribuna, Movimiento Ciudadano propuso que esta reforma iniciase, tal como lo

lo coloca como primera voz de la oposición; aunque podría decirse que al Partido Revolucionario Institucional lo han minimizado para no ser noticia o que no quieren que resurja como fue con Enrique Peña Nieto, luego del arribo del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República.

El gobierno ha convocado a todos los mexicanos para una asamblea informativa en el Zócalo de la Ciudad de México para compartirles las acciones que se emprenderán frente a mandatario Dolas medidas arancelarias nald Trump también debe mover desde Estados Unidos.

El tema es si se ha convocado a diversos partidos y actores de la vida política de México o sólo se limita a los miembros de un partido político.

El primer asunto es que quien castigue debe tener autoridad para castigar o tener poder para hacerlo.

El poder puede surgir de la fuerza física o de la fuerza moral; obvio que no tiene fuerza moral Estados Unidos cuando solapa el ingreso de armamento ilegal a México, como señaló la presidenta de nuestro país, Claudia Sheinbaum Pardo, guien también ha denunciado la ausencia de políticas enérgicas en la comercialización del fentanilo en los Estados Unidos de parte del gobierno de Donald Trump.

Con ello, evidentemente el presidente estadounidense. Donald Trump, no tiene autoridad ni calidad moral, menos ética para "castigar a los mexicanos". inversionistas y a todo el gobierno mexicano.

La actitud del mandatario

"La actitud del

conciencias de

los gobernantes

para reconside-

rar el diálogo con

la oposición".

Donald Trump también debe mover conciencias de los gobernantes para reconsiderar el diálogo con la oposición

El discurso del presidente del Partido Revolucionario Institucional no tiene desperdicio y es posible consultarlo en redes o en la página de ese instituto.

Por su parte, otro protagonista que se ha pronunciado al respecto ha sido Ricardo Anava Cortés, excandidato a la Presidencia de la República.

El domingo, por sus participantes e invitados, sabremos si la reunión convocada por la doctora Claudia Sheinbaum tiene el rango de un acto de Estado o es un acto partidista.